

MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION
ET DES MÉIRES
BUREAU DU PORTE-PAROLE DU
GOUVERNEMENT
N° 01 / BMCM-BPF

RÉPUBLIQUE CENTRAFRICAINE
UNITÉ - BIENÉTÉ - TRAVAIL.



BANGUI, le 10 JAN 2021

COMMUNIQUÉ DU GOUVERNEMENT

Le 09 janvier 2021, la ville d'Alindao a été l'objet de violents affrontements entre les Forces Armées Centrafricaines (FACA) et l'UPC suite à une altercation entre des éléments des deux unités.

Ces affrontements ont provoqué des morts et blessés des deux côtés, ainsi qu'un sein de la population, et la destruction de plusieurs maisons et échoppes de commerce. Le bilan des dommages est en cours de détermination.

A ce jour, le calme est revenu à Alindao et le Gouvernement travaille à ce qu'il soit durable.

Le Gouvernement condamne avec dernière rigueur cette escalade et appelle les protagonistes au calme.

Le Gouvernement appelle par ailleurs les garnisons et facilitateurs à prendre les mesures nécessaires urgentes dans le cadre de l'Accord Politique pour la Paix et la Réconciliation en République Centrafricaine.

Le Bureau du Gouvernement
Avec Maxime KAZAGU
Le Ministre de la Communication et des Médias